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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

9.958,77

11.136,43

2.141,94

16.190,08

18.561,85

1.898,78

109.45

11,14

3.312,43

9.266,57

265,59

11.136,43

441,46

14.886,06

买价

9.856,73

11.021,49

2.120,51

16.023,09

18.375,69

1.879,86

108.35

11,02

3.275,10

9.171,42

262,85

11.021,49

436,81

14.737,94

税务基价

9.807,17

11.034,21

2.117,79

16.166,59

18.418,01

1.870,15

108.27

11,02

3.299,93

9.152,79

265,26

11.028,03

430,81

14.679,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2023年5月16日）

金属重量（单位：克）

1.0

10.0

100.0

1,000

售价（盾）

1,029,000

9,855,000

97,535,000

1,004,600,000

买价（盾）

1,064,000

10,170,000

100,690,000

1,009,120,700

IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6.665,91

29,842.99

19,978.25

3,290.99

11,099.26

3,211.15

1,424.01

15,673.90

33,348.60

12,365.21

（+/-）

-41,99

216.65

7.12

-19.75

-79.37

-3.57

6.64

198.85

47.98

80.47

%

0,73%

0.73%

0.04%

-0.60%

-0.71%

-0.11%

0.47%

1.28%

0.14%

0.66%
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总统成立新国都特别工作组
任命卢虎成为主任加快投资落实程序

卢虎邀韩国投资北加省建设项目

佐科维总统接见韩国贸易代表团
要求韩方扩大经贸合作并加强投资

巴厘省长与英国大使探讨合作
计划在巴厘发展轻轨及电动巴士等建设

埃里克：退休金必须获得保护
Pelindo贪腐案自2005年以来屡屡发生

【本报讯】新国都管理
局 主 任 庞 邦（Bambang Sus-
antono）于 5 月 15 日在雅加
达 声 称 ，为 加 快 新 国 都 努
山 达 拉 的 投 资 落 实 ，佐 科
维总统任命海事与投资统
筹 部 长 卢 虎（Luhut Binsar
Panjaitan）成为新国都特别
工作组主任。这是佐科维
总统又向卢虎部长加上了
一个重要的职务。

庞邦透露说：“由卢虎
部长领导的新国都特别工

作组主任，将负责协调统筹
各个有关部门或相关机构，
目的是要让新国都能更加
顺畅的加快投资落实程序，
而且也更具高效率。”

除此之外，政府也成立
了土地方面的特别工作组，
这是为了要确保，向投资家
提供的土地问题能够清晰
明白，使投资家能够敲定更
加明确的商业计划。

他 说 ：“ 到 时 候 ，当 投
资 家 同 我 们 进 行 对 话 时 ，

能 以 最 新 的 数 据 和 信 息 ，
找到最佳的价格。”

如 悉 ，截 至 5 月 15 日
（周一），新国都管理局已
经 收 到 了 209 份 意 向 书 ，
其 中 36 份 已 经 进 入 保 密
协 议 签 署 阶 段 ，签 署 之 后
就 详 细 讨 论 有 关 投 资 事
项 ，政 府 和 投 资 家 之 间 将

互 换 数 据 ，然 后 投 资 家 将
进行可行性研究和商业计
划。

他补充说：“这确实需
要 时 间 ，因 此 我 同 新 国 都
管理局副主任托尼（Dhony
Rahajoe）会 竭 尽 全 力 加 快
过 程 ，根 据 现 行 法 规 来 满
足投资家的愿望。”（Sm）

【本报讯】佐科维总统
于 5 月 15 日在雅加达总统
府接见了由农林畜产食品
部（农业部）部长鄭煌根领
导的代表团。

投资部长兼投资统筹
机构主任巴赫利尔（Bahlil
Lahadalia）声 称 ，在 上 述 会
晤中，双方讨论了关于如
何持续加强印韩两国之间
的贸易和投资领域的合作
事项，因为印韩两国的合
作已经踏进了 50 年。

巴 赫 利 尔 透 露 说 ，佐
科维总统要求韩国敞开大
门，允许我国将水果出口
到韩国，同时也要求韩国
提 高 与 我 国 如 今 已 达 到
300 亿 美 元 的 双 边 贸 易 价
值。

目 前 ，韩 国 的 投 资 状
况已有很好的进展，其中
一个就是电池和电动汽车
生态系统领域。

巴赫利尔说：“印尼将
成为东南亚首个同时生产

电池和电动汽车的国家，
明 年 我 们 将 进 入 到 LG 和
现代两大企业更高阶段的
第一年。”

他 强 调 说 ，曾 经 停 滞
的 韩 国 投 资 企 业 乐 天
（Lotte），如 今 也 已 经 东 山
再起，其进展已达到 60%，
也 在 中 爪 哇 省 巴 唐
（Batang）工 业 区 建 造 的 东
南亚最大玻璃厂施工进程
已达到了 80%。

在 上 述 会 晤 中 ，韩 国
代表团也向佐科维总统提
问有关获得 80%人民满意
度的秘诀。佐科维总统回
答说，他每周有三天到民
间视察，以期能制订更符
合民意的政策和措施。

此前，根据 LSI 民意调
查机构于 5 月 3 日的调查
结果，民众对佐科维总统
表 现 的 满 意 度 达 到 了
82%，其中 12.3%感到非常
满意，69.7%感到很满意。

（Sm）

5 月 16 日，海事与投资统筹部长卢虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）同 韩 国 贸 易 、工 业 和 能 源 部 副 部 长
Jang Young Jin 在雅加达举行印韩建交 50 周年论坛上
后声称，我国邀请韩国投资北加省项目。

【本报讯】英国驻印尼
及 东 帝 汶 大 使 欧 文（Owen
Jenkins）与巴厘省长瓦扬·
科 斯 德（I Wayan Koster）就
有关巴厘清洁能源项目合
作事项展开会谈。

科斯德日前在巴厘省
府 表 示 ，英 国 大 使 兜 揽 数
项合作方案，如教育、公共
交 通 运 输 、数 字 化 及 清 洁
能 源 ，包 括 电 动 摩 托 车 等
领域。他说：“关于实施清
洁 能 源 措 施 之 事 ，英 国 大
使 其 中 提 供 的 是 电 动 巴
士 ，这 是 我 们 确 实 要 朝 这
个方向走。我们未来将加
以提高各项建设。所以此
事成为巴厘省府与英国政
府 之 间 可 建 立 的 合 作 空
间。”

除 了 电 动 巴 士 之 外 ，
英国代表也提出在巴厘岛
发 展 铁 道 项 目 ，如 轻 轨 的
合作。目前正在探讨或分
析 此 事 。 科 斯 德 继 续 说 ：

“不仅是电动巴士而已，我
们 也 将 在 巴 厘 岛 开 发 轻
轨 。 目 前 正 在 进 行 研 究
中。将来我们会进一步与

有 意 开 发 的 任 何 一 方 合
作 ，以 实 施 公 共 交 通 工 作
纲领计划，尤其是轻轨，肯
定它的速度很快。”

科 斯 德 称 ，至 于 教 育
领 域 ，主 要 是 要 提 高 在 巴
厘岛旅游业及数字化方面
工 作 职 员 的 英 文 能 力 ，到
目 前 为 止 ，员 工 们 说 的 英
语 还 未 顺 畅 流 利 。 他 说 ：

“ 所 以 在 教 育 领 域 要 提 高
的 是 儿 童 ，尤 其 是 在 旅 游
业服务的雇员更要提高他
们的英语能力。”

他继续说：“然后是与
巴厘岛数字化相关的及正
在 实 施 的 创 意 经 济 纲 领 。
同时在数年前才拟定的数
字还未达到最佳的运行状
态。我们在未来将实行上
述由英国大使提出的合作
事 项 ，并 成 为 将 来 执 行 的
工作计划。”

与 此 同 时 ，英 国 大 使
欧 文 表 示 ，其 方 面 承 诺 与
巴 厘 岛 省 府 合 作 清 洁 能
源。他希望巴厘省府将来
继续跟进已提出的合作事
项。 （Ing）

【本报讯】国企部长埃
里 克（Erick Thohir）日 前 表
示 ，印 尼 港 口 公 司（Pelin-
do）内 部 退 休 金 贪 污 案 从
在 2005 年就已经开始了，
实际上内部的违法行为和
贪污案屡屡发生。

他 说 ：“ 事 实 上 ，自
2005 年 以 来 ，印 尼 港 口 公
司退休金案已经发生过多
次。”

埃 里 克 说 ，国 企 部 退
休金被贪污成为政府和民
众 严 重 关 切 的 问 题 。 他
说：“退休人员的权利必须
获得保护，而不是被破坏，
被贪污。”

他强调说：“我们大家
关心的是确保退休人员的
权利，必须得到保护，而不
是被贪污。”

埃 里 克 表 示 ，国 企 部
与多方，包括与总检察院
之间的合作，共同审理诸
多 国 企 的 具 体 表 现 。 他
说：“对嫌疑人身份的确定
是基于强有力的证据。我
们将法律程序完全交给执
法人员。”

据记载，65%的国企人
员退休金出现问题。这是
因为退休金是由不了解投
资 机 制 的 退 休 人 员 管 理
的。另外的 35%国企人员
退休金获得正确的管理。

国企部第一副部长巴
哈 拉（Pahala Nugraha Mans-
ury）在 另 外 的 场 合 表 示 ，
许多国企的退休金不是由
专业人员管理的，而是由
不谙投资机制的退休人员
管理的。 （Irw）


